

El actual Consejo de Gobierno es el menos político de los últimos diez años, a pesar de ser, menos tres, todos militantes socialistas. El último-cambio de gobierno removió toda la estructura regional.

problemática porque en ella Juan de Dios Izquierdo mantiene el control y los focos de disensión han sido escasos según se desprende el último proceso congresual.

OOO LOS FONTANERO

José Bono que mantiene un fluido contacto con Juan de Dios Izquierdo, José M. Barreda y Juan Pedro Hernández Moltó, se rodeó tras la última remodelación del gabinete regional de un círculo de influencia formado por dos viceconsejeros, Tomás Mañas, de Albacete y Angel Valero de Toledo, que trabajaban con él en fuensalida. Asesores como Cristobal Rozalén, José Sanroma, Isidro Hernández Perlines o Paco Moya completan un grupo reducido de influencia que despacha diariamente con el jefe del Ejecutivo y en el que este ha puesto una importante dosis de confianza.

En las Cortes regionales, José Bono, cuenta con dos personas, además del presidente de su plena confianza y de su círculo de asesores, Mario Mansilla y Paco Pardo. Y en el grupo socialista una mujer de Guadalajara goza de su confianza, María Jesús García.

En las provincias, José Bono mantiene permanente contacto con la dirección, exceptuando Toledo que despacha directamente con el secretario regional, Hernández Moltó y con el consejero Portavoz, Emiliano García Page, que se ha convertido en su confidente.

● ■ EL FUTURÛ

La apuesta de José Bono por la no perpetuación en los cargos fue interpretado por los guerristas como un intento de éste por situarse en los puestos de salida para sustituir a Felipe González. Estas intenciones fueron desmentidas por el propio Bono asegurando que "sería idiota" si se postulase como sucesor. "Me considero con suficiente capacidad como para entender que cada persona tiene sus límites definidos y los mios están suficientemente claros".

La decisión, dos meses después de estas declaraciones, de no repetir como candidato socialista en las elecciones de 1999, no significa que **Bono** abandone la política y mucho menos su deseo de sentarse algún día en la Moncloa.

Su objetivo de ganar las próximas elecciones con mayoría absoluta y con unos resultados



Emiliano García Page, consejero Portavoz,se ha convertido en poco tiempo en el "confidente" del presidente y es el único dirigente totedano que, Junto a Hernández Moltó despacha con el presidente. Su nombramiento provocó envidias en el PSOE de Toledo

que mantengan la intención del voto socialista alta es para él su mejor aval. González ya anunció que todavía era pronto para hablar de su sucesor y Bono se quiere dar tiempo para convertirse en un lider indiscutible dentro de la Organización. Sus avales sería los resultados electorales en su región; la fuerza de su infantería -26.000 militantes- que han convertido a Castilla-La Mancha en la tercera federación socialista en número; y la primera en torno a su lider regional frente a otras regiones que van al congreso federal divididas y que pueden quedar tocadas en sus congresos regionales. Su figura es, además, bien recibida por los poderes económicos y sociales. Bono se está preparando con tiempo y sin prisas su ascenso en Madrid y su relevo en la política regional.

M.A.H.

Ciudad Real ha llegado a un pacto de lista única, mientras en Toledo se anuncia la renovación en la dirección provincial.